



Qu'ai-je à voir avec ce bas monde ? Je ne suis, en ce bas monde, qu'un cavalier qui s'est abrité sous l'ombre d'un arbre, ensuite s'est reposé et l'a délaissé.

D'après 'AbdaLlah ibn Mas'ûd (qu'Allah l'agrée) qui a dit : " Le Messager d'Allah ﷺ dormit sur une natte et lorsqu'il se leva, celle-ci avait laissé des traces sur son flanc, alors nous lui avons dit : " Ô Messager d'Allah ! Si nous te prenions un lit ? " Alors, il ﷺ a dit : « Qu'ai-je à voir avec ce bas monde ? Je ne suis, en ce bas monde, qu'un cavalier qui s'est abrité sous l'ombre d'un arbre, ensuite s'est reposé et l'a délaissé. »

[Authentique] [Rapporté par At-Tirmidhî et Ibn Mâjah]

'AbdaLlah ibn Mas'ûd (qu'Allah l'agrée) a mentionné que le Prophète ﷺ dormait sur une petite natte tressée de certaines plantes. Lorsqu'il ﷺ se leva, la natte avait laissé des traces sur la peau de son flanc. Alors, nous avons dit : " Ô Messager d'Allah ! Si nous te prenions un lit moelleux [littéralement : doux], ce serait mieux que de t'allonger sur cette natte rugueuse ? " Alors, il ﷺ a dit : « Je n'ai pas d'amour ni de familiarité avec ce bas monde jusqu'à désirer cela. En fait, mon exemple et mon séjour ici-bas est comme un cavalier qui a cherché l'ombre sous un arbre, ensuite s'est reposé et l'a laissé. »

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/65814>